
千葉市教育委員会初の女性委員長ですが、ご感想は？

今の教育委員会を、どう見ていますか？
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専決処分（平成26年度一般会計補正予算（第4号）） 原案承認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成26年度一般会計補正予算（第5号）

原案可決

○ ○ ○ × △ △ ○ ○ × ○

平成26年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第3号）／平成
26年度霊園事業特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成26年度介護保険事業特別会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ × ○

条
例
案

職員の給与に関する条例等の一部改正

原案可決

○ ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ × ○

小児慢性特定疾病審査会条例の制定／国民健康保険条例の一部
改正／大宮学園設置管理条例等の一部改正／消防団員等公務災
害補償条例の一部改正／火災予防条例の一部改正／市立小学校
設置条例の一部改正／市立中学校設置条例の一部改正

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

そ
の
他
議
案

当せん金付証票の発売額／指定管理者の指定（文化交流プラザ／
中田都市農業交流センター／乳牛育成牧場）

原案可決
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（千葉市斎場／蘇我球技場ほか４施設） ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（土気いきいきセンター） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

議
員
提
出
議
案

家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の
一部改正 原案否決 × × × ○ × × ○ × × ×

市議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の
一部改正

原案可決

○ ○ ○ × △ △ ○ ○ × ○

遺体保管所等の営業等に関する法整備を求める意見書／子宮頸が
ん予防ワクチンの健康被害救済に関する意見書／戦没者遺骨収集
帰還事業を推進するための法律の制定を求める意見書／UR賃貸
住宅を維持・発展させることを求める意見書／「女性が輝く社会」
の実現に関する意見書／地域の中小企業振興策を求める意見書

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

被保険者の利益のために年金積立金を安全に運用するよう求め
る意見書 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○

～議員の登庁を知らせる出退表示器～

編集後記

千葉市議会広報委員会

議会事務局調査課 ☎043（245）5472【問い合わせ】

委員長 ： 米持　克彦　　副委員長 ： 山本　直史
委　員 ： 向後　保雄／森山　和博／麻生　紀雄
　　　　佐々木友樹／阿部　　智／湯浅美和子

　お読みいただき、ありがとうご
ざいます。
　ちば市議会だよりの紙面はい

かがでしょうか。これまで、市内の大学生や子育てママ、今回は
教育委員会委員長へのインタビューを掲載しました。議会をよ
り身近に感じていただけるよう広報に取り組んでいますが、ま
だ道半ばです。議会の動きが皆様にさらに伝わるように、紙面の
充実に取り組みます。　　   広報委員会　突撃隊　佐々木友樹

（賛否）　○  賛成　×  反対　△  賛成・反対混合

議員等による寄附の禁止について

http://www.city.chiba.jp/shigikai/kekka-menu.htmlホームページに全文を掲載しています。

●国民健康保険制度の充実を求める請願　  （不採択）

　議員提出議案として7件の意見書を審議し、可決しました。可決した意見書は、国会および関係行政
庁に提出しました。

可決した意見書

請願の結果

議案の議決結果・
会派別賛否状況

　議会棟の入り口付近に、議員の名前が並んだ出退表示器があり
ます。議員のネームプレートは議席番号順に並んでいて、議員が登
庁時にスイッチを押すと、白いネームプレートが反転して黄色に
変わります。議会棟内6カ所と本庁舎1階ロビーなどに設置してあ
り、議員が登庁していることが一目でわかるようになっています。

●花見川区の道路について

●JR京葉線と東京臨海高速鉄道りんかい線の
　直通運転について
●多様な働き方への支援について

●誉田駅前線及び駅前広場について

●奨学金制度について

●障害者支援について

●危険な踏切の改善について

●契約について

●UR団地における取り組みについて

●防火水槽について

●高速道路インターチェンジ周辺の市街化調整区域の
　土地の活用について
●市民の健康対策について

●未届けの有料老人ホームや無料低額宿泊所をめぐる
　問題について
●農業関連施設の有効活用について

●高齢者福祉について

●公共施設のあり方について

●JFEの石炭火力発電所問題について

●防災対策について

●地下水利用システムの整備について

●美浜区の人口動態を踏まえた学校施設のあり方について

●千葉市の教育の質と教員の資質の向上について

●住民基本台帳情報と地理情報システム（GIS）の
　連携による政策形成について
●JR稲毛駅東口周辺開発について

（櫻井 崇　無所属）

（橋本 登　無所属）

（森山 和博　公明党）

（三須 和夫　自民党）

（佐々木 友樹　共産党）

（段木 和彦　民主党）

（野本 信正　共産党）

（三瓶 輝枝　民主党）

（川村 博章　自民党）

（岩井 雅夫　自民党）

（向後 保雄　自民党）

（布施 貴良　民主党）

（湯浅 美和子　市民ネット）

（小松﨑 文嘉　自民党）

（三ツ井 美和香　民主党）

（盛田 眞弓　共産党）

（福永 洋　共産党）

（蛭田 浩文　未来創造）

（伊藤 康平　公明党）

（米持 克彦　自民党）

（川合 隆史　民主党）

（山本 直史　未来創造）

（阿部 智　次世代・維新）
（　）内は氏名と会派名　※通告順

　23人の議員が、市政に関する一般質問を行いました。
主な質問項目は次のとおりです。内容は市議会ホーム
ページの議会中継（録画放映）をご覧ください。

http://www.chiba-city.stream.jfit.co.jp/

市政のここが聞きたい
～ 一般質問 ～

●遺体保管所等の営業等に関する法整備を求
める意見書
●子宮頸がん予防ワクチンの健康被害救済に
関する意見書
●戦没者遺骨収集帰還事業を推進するための
法律の制定を求める意見書

●UR賃貸住宅を維持・発展させることを求め
る意見書
●「女性が輝く社会」の実現に関する意見書
●地域の中小企業振興策を求める意見書
●被保険者の利益のために年金積立金を安全
に運用するよう求める意見書

●平成27年第1回定例会は
　2月16日（月）開会予定です。
なお、会議日程は2月12日（木）に決まる予定です。

突撃インタビュー～ 教育委員会委員長 和田麻理さんに聞く！ ～　  

「女性初」はあまり意識しませんでしたが、当時は最年少の委員でしたので、個性豊かな他の委員さんた
ちに気持ち良く意見を言っていただきながら、落とし所をどうしようか、また委員長になれば言いたいこ
とが言えなくなるかもしれない、でも自分の意見も議事進行しながら発言しようなどと思っていました。
「プレッシャーが人を育てる」が私の座右の銘ですが、委員長に選ばれたというプレッシャーは並はず
れています。

どんどん変わってきています。教育委員と事務局との距離も縮まってきました。以前はどちらかという
と結果の報告が主体でしたが、今は結果に至る過程を丁寧に説明してもらい議論を重ねています。
昨年8月には、小学校の教科書採択を行いました。意見が分かれたものもありましたが、委員全員が懸命

に教科書を読みこみ、議論しての採択結果です。
こういった委員会会議の様子を傍聴していただいたりして、私たちがやっていることを広く知ってい
ただきたいと思います。

「開かれた教育委員会」を目指す和田委員長。子どもたちには「自分で考え、表現でき、行動でき
る」ようになってほしいと、目を輝かせてお話してくださいました。我々も、市民の皆さんに議会
が何をするところか知っていただきたいと議会改革に取り組んでおり、共通するところがありま
す。今後のご活躍を期待しています。

　公職選挙法では、議員等による、選挙区内での町内会行事
などへの寄附が禁止されています。また、一般の人が議員等
に寄附を求めたり勧誘したりすることも禁止されていますの
で、ご理解とご協力をお願いします。

突撃隊
から

ちば市議会だより【4】平成27年（2015年）2月1日

この市議会だよりは100％再生紙を使用しています


